



ROBERTO MELENDEZ S.

Tras 'presumir' que como el Tren Maya no hay otro en el mundo, el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que uno de los tramos de esta emblemática obra será eléctrico. "Es una gran obra, para orgullo de México no hay ninguna obra así en ningún lugar del mundo", ratificó en su conferencia mañanera en Palacio Nacional, y anunció que este fin de semana, de nueva cuenta, supervisará el estado que guarda la magna construcción, la que se estima será concluida en "tiempo y forma".

Durante el evento, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, informó al jefe del Ejecutivo Federal todo lo relacionado con el Diálogo de Alto Nivel de Seguridad que sostuvieron altos funcionarios en la materia, en la ciudad de Washington, con sus pares estadounidenses, y destacó que trabajan arduamente contra el tráfico de armas a nuestro país y drogas sintéticas a la Unión Americana.

Recordó que se presentó una segunda denuncia en tribunales estadounidenses contra cinco empresas fabricantes de esos instrumentos de muerte, la que espera, ahora sí, prospere y con ello se evite que el armamento fabricado en aquel país ingrese ilegalmente a territorio nacional y con ello salvar muchas vidas.

en aquel país ingrese ilegalmente a territorio nacional y con ello salvar muchas vidas.

Subrayó que la delegación mexicana propuso 20 medidas contra el tráfico de todo tipo de armamento y resaltó que en México se decomisa más cocaína que la Unión Americana, al tiempo que subraya que los homicidios y otros delitos de alto impacto han disminuido, lo que fue ampliamente comentado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauai, y la conductora Verence Téllez Hernández, quienes destacaron lo afirmado por el canciller respecto de que los funcionarios estadounidenses quedaron impactados y sorprendidos al comprobar los esfuerzos y acciones que se realizan para erradicar la corrupción y la desaparición de personas.

Los conductores del visto programa ratificaron

México decomisa más cocaína que la Unión Americana: Ebrard

que López Obrador espera que los Congresos estatales avalen lo acordado por las Cámaras de Diputados y Senadores relacionado con la permanencia de la Fuerzas Armadas, hasta el año 2028, en calles del país en acciones de seguridad pública.

Y hablando de seguridad, o bien, de inseguridad, durante la presente administración, aunque usted no lo crea, se tienen documentados poco más de 136 mil homicidios dolosos o ejecuciones a lo largo y ancho del país, no obstante que en el mismo es manifiesta la presencia de soldados, marinos y por lo menos 115 mil miembros de la Guardia Nacional, lo que no inhibe a las huestes de la delincuencia organizada. Sobre el particular, el penalista Enrique Fuentes Ladrón de Guevara destacó la urgente necesidad, por decir lo menos, de adiestrar, profesionalizar y fortalecer las corporaciones policiales estatales y municipales, pues de lo contrario el despliegue de las Fuerzas Federales hasta 2028 no dará mayores resultados, como a la fecha, por desgracia, ha sucedido.

"No es posible que continúe el derramamiento de sangre a lo largo y ancho del territorio nacional.

"Es urgente que las autoridades de los tres niveles de gobierno, en especial las federales, cuenten con un programa integral para la seguridad y protección de la comunidad y a la vez disminuir la comisión de hechos delictivos, los que al año suman varios millones", acotó el abogado, posición que fue avalada por no pocos de sus colegas.

Y *Cambiando de Tema*, los conductores del gustado y visto programa destacaron la negativa de autoridades jurisdiccionales chilenas para conceder a México la extradición del jefe delegacional Mauricio Toledo Gutiérrez, acusado de enriquecimiento ilícito, entre otros delitos. La Corte Suprema de Justicia del país andino rechazó las solicitudes de las autoridades mexicanas, en particular de la capital del país, las que soñaban con traer al exfuncionario, quien cuenta con la nacionalidad chilena.

Y en otro *Cambiando de Tema*, los periodistas destacaron la negativa de AMLO para reunirse con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien en su caso sería atendido por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, al tiempo que se puntualiza que el inquilino de Palacio Nacional, cuidando su agenda de trabajo, no recibirá a ninguno de los 43 presuntos candidatos de la opo-



sición que señaló como posibles aspirantes a las elecciones presidenciales de 2024. En otro *Cambiando de Tema*, Libien Kauai y la periodista Téllez Hernández destacaron que el primer mandatario calificó como "sensacionalistas" las versiones que algunos políticos han dado a la llamada "Ley Mier", mediante la cual se tiene como objetivo principal que los dineros depositados en cuentas bancarias que

cual se tiene como objetivo principal que los dineros depositados en cuentas bancarias que no registren movimientos en seis años pasen a poder de la Hacienda Pública y se utilicen para cuestiones de seguridad, reparación de daños ocasionados por las administraciones neoliberales al pueblo y programas sociales. No se trata de ningún despojo, sino de una acción basada en la ley.

En la oportunidad, AMLO reveló que ordenó realizar una exhaustiva investigación en torno a la intoxicación que presuntamente por ingestión accidental de cocaína sufrieron decenas de estudiantes de secundaria en el estado de Chiapas, asunto que no ha sido aclarado por las autoridades estatales. Las pesquisas las efectúa la dependencia encabezada por la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez. Y desde el Salón Tesorería, López Obrador agradeció a "todos los gobiernos" del mundo por el respeto e incluso admiración y cariño que sienten por México.

"Es muy importante tener autoridad moral y esa tiene que ver con la honestidad, un corrupto no aguanta ni la primera lanzada", citó el presidente, quien comentó que ha perdido vuelos por no trae dinero en la cartera, pero que la generosidad de la gente lo ha llevado a sus destinos. Ratificó que no le importa y nunca le ha interesado el dinero, lo material, al tiempo que aseguraba que nunca le van a encontrar algún ilícito, ya que no es corrupto y así lo acredita el espionaje del que ha sido objeto desde hace décadas.

"Tengo una especie de religión, para mí el amor y el poder tienen que ser puros, el poder tiene que ser puro para que se convierta en virtud". Gracias, y no olvide que el próximo lunes, a las 14:30 horas, tiene una cita con otro *Cambiando de Tema*.

Sea feliz, buen fin de semana y no olvide que la felicidad no cuesta nada.



Naim Libien Kauai